

MI PEDIDO A LOS REYES MAGOS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 2-1-2012 20:41:58

Quería de regalo, oír siempre palabras de admiración, por mi juventud, que los que no saben mi edad, queden en duda, por mi alegría, agilidad y porte.

Sin querer, tengo vanidad, en sentir que soy una incógnita, mirar sus miradas un poco, confusas, no sabiendo lo que pensar.

Me pasa todos los días, mismo en el parking, donde dejo el coche, cuando ando por los grandes almacenes, donde todos me saludan, las funcionarias me dan un beso, los directores se acercan de mí, con una sonrisa, es impresionante el atendimento que tengo, no soy una cliente de muchos gastos, pero siento que soy querida.

Dicen que mi bueno humor les hace bien, unas veces se juntan cuatro o cinco y terminamos a carcajada limpia.

Quien por alguna razón le lo que publico, no lo entiendan, pues me quejo mucho, parezco triste y abandonada, es cierto, que estoy pasando, como siempre un poco mal, por injusticias y otras cosas más. Desahogo, normal hacerlo,

Eso es de dentro de mi sentir dolorido, de tanto que aguanto sin echar una lagrima, o tener discusiones. Otra es mi vivir plenamente, todo lo que pueda y tenga nascido conmigo, la fuerza de sonreír, siempre y como si fuera dos personas, cambiar de la dolorosa, verdad de mi vida a otra que soy la niña, la mujer, mas radiante del mundo. Quiero mirarme al espejo y ver el fulgor, la vivacidad en mis ojos. Yo quiero ser la juventud, en mi edad, pues para mí no la tengo. Sé que nascí, que tengo un carnet de identidad, pero no tengo edad. Ni la quiero. Quiero si pasos ligeros, mi andar derecho no con joroba, subir y bajar escaleras aun que sea de veinte pisos. Ascensor solo en grandes superficies y si estoy con prisa, hasta las escaleras rodantes subo, como si estuvieran paradas.

Deseo que mañana sea como hoy, sienta que tienen admiración por mi manera de ser y que por muchos años aun me envidien por ser como soy.

No es vanidad, es aceptar que con mi esfuerzo, he conseguido, ser una casi vieja, muy joven y es bueno, ¡oh! ¡Si es!

No se porque me siento leve como una pluma, feliz y tranquila, segura de mi, quizá porque alguien me ama. Debe ser eso.

Que pueda aburrir a mis lectoras, por muchos años con estas cosas, sin valor, o con valor en demasía. Soy una vencedora, he derrumbado, la edad, el tiempo, los enemigos y he ganado amigos, familia lejana, que no conocía, que, me acompañan y me dan cariño. Salud, eso sí, quiero que Dios me la de, pues solo El lo puede hacer, así como años para disfrutarla. Estoy pidiendo mucho, esta Navidad, pero algo vendrá con los Reyes Magos

Un poco mas de mi ya sabéis, ¿verdad? Así poco a poco, me conocéis, mejor, lo deseo, de corazon, para que podais entender lo que entre líneas, digo sin exponer con crudeza, lo que es mi vida en realidad.

Oporto, 23 de Diciembre de 2011

Carminha Nieves